> Toutes les communes > Lanmeut

Collège. Un jour très attendu des élèves

Publié le 14 novembre 2019 à 14h48

VOIR LES COMMENTAIRES



Un moment fort et symbolique!

Les 86 anciens élèves de troisième du collège Aux Quatre Vents ont assisté à la remise républicaine des diplômes vendredi 8 novembre. Cette cérémonie, en présence de Mme Lucas, maire et de Mme Huon, du Conseil départemental, a permis à Mme Faccenda, principale de féliciter les élèves qui achevaient leur parcours scolaire. Ainsi, 92,5 % d'entr'eux ont obtenu leur diplôme en série générale dont 77,5 % avec mention. Deux élèves ont validé leur CFG qui garantit l'acquisition des compétences de base en français, maths et VSP. Ce fut aussi l'occasion de découvrir la nouvelle restauration.

Retrouvez plus d'articles

Collège diplômes